
 
令和４年度「黒門小学校の教育について」（保護者評価）への回答 

 
７月に実施した学校評価にご協力いただきありがとうございました。今後の学校運営に役立て

てまいります。また、70人を超える方から具体的な声をいただきました。その多くは学校の取組

に対する賛同と励ましの言葉でした。感謝申し上げます。課題としていただいたご意見の中か

ら、いくつかを紹介するとともに、学校としての現段階での考え方や対応を掲載いたします。 

 

・学校の宿題がかなり負担になっています。周りの保護者の方々からもよく聞きます。 

・授業によって落ち着きがないと聞き、気になっております。 

家庭学習・宿題の出し方や取組の様子についてはそれぞれのお子さんの様子から感謝・賛同の意

見や改善を求める声がありました。今後も全員必ず取り組むべき内容と個人の状況に合わせて取り

組む内容をバランスよく出していけるようにいたします。授業をはじめ、気になる様子がございま

したらその都度、お知らせいただければ幸いです。 

・熱中症が心配です。炎天下での長縄跳びは無理にやる必要はないのではないかと思います。 

熱中症対策については暑さ指数(WBGT)の状況を確認してその日ごとに判断しています。体力向上や

健康維持のためにもある程度の屋外活動は確保したいと考えており、休み時間を短縮して実施し、前

後の水分補給時間を確実に確保するなど配慮してまいります。 

・タブレット端末が重いので毎日ではなく、目的がある場合に持ち帰らせてほしいです。 

・端末の管理が十分できないため、使うための約束事を確認してから使わせてほしいです。 

タブレット端末は原則として学校で使う予定のある日に持ってくることにしています。月曜日や金

曜日などは持参する学習用具も多いため、タブレット端末を使用しない等の配慮をしており、今後も

各学年・学級の学習予定に合わせて持参する日を設定いたします。 

文房具と同じように基本的な学習用具のひとつとして使用することを想定しており、使い方の約束

等については随時指導してまいります。ご家庭でも約束を確認して機器を使いこなしていけるようご

協力をいただければ幸いです。 

・誘拐予告等の対応で、その日だけでなく、通学路各方面に登下校時に見守りを行っていただける

とありがたいです。防犯面だけでなく、登下校マナーを守っていない子の抑止になると思います。 

緊急時の対応では教職員は通常の勤務時間を超えて対応しているところですが、通常時に登下校

の指導につくことは難しい状況です。育ての会交通保護部の皆様のご尽力で見守りをしていただい

ていることもございますが、子供たち自身が自分の安全を守れるように家庭でもご指導をお願いい

たします。状況に応じては各家庭で付き添うなどしていただき、公共交通機関を使う際のマナーや

登下校のルールをしっかりと身に付けられるよう、お声掛け、ご指導をお願いいたします。 

・学校だより等がホームページでも見られますが、日程表など、これまで配布したその他のプリント

も一括で見られるとありがたいです。 

・紙のプリントはサイズも形式もフォントもそれぞれ違い、まとめて保存がしにくいです。 

学校だよりや学年だよりをはじめとして、教室で配布したお知らせは必要に応じてホームページ

でも配信してまいります。行事予定は学校だよりにまとめて掲載いたします。教室で配布するもの

については児童への指導のため、形式や表記はその学年に応じているものがあります。全てを統一

することはできませんが、読みやすく分かりやすい内容にできるよう努めてまいります。 

・昨年度にくらべたくさんの行事があり、学校生活が充実していると感じます。子供が楽しそうに

話す姿をみると、学校行事、活動の大切さを感じました。まだコロナの問題はありますが、どうか

できるだけ子供の行事はなくなさいで欲しいです。 

２学期は運動会や学芸会を予定しております。コロナ禍以前と同じく実施するということは今後

も難しいと考えております。感染症の拡大傾向や最新の対応方針に即して安全で充実した学校教育

を模索して進めてまいります。 

 

 

 








